

Miguel Diaz-Canel felicite les enseignants cubains



La Havane, 22 déc. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel a félicité les enseignants de notre pays à l'occasion aujourd'hui de leur journée nationale.

Dans un message posté sur son compte Twitter, Miguel Diaz-Canel met en relief l'importance de leur travail pour le développement social et dans la formation des nouvelles générations.

Le 22 décembre 1961, Cuba a proclamé l'élimination de l'analphabétisme au terme d'une campagne massive d'alphabétisation. Par la suite, le gouvernement révolutionnaire a institué le 22 décembre comme la journée des enseignants cubains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/179497-miguel-diaz-canel-felicite-les-enseignants-cubains>



Radio Habana Cuba